

FERNSEHEN / Erich Redmann ist auf RTL zu sehen

Wolfsburger Schauspieler kämpft gegen den „Clown“

Der Wolfsburger Schauspieler Erich Redmann ist am nächsten Dienstag, 15. Mai, um 20.15 Uhr auf RTL in einer Gastrolle in der erfolgreichen Serie „Der Clown“ zu sehen. In der Episode „Vollnarkose“ spielt Redmann einen Kriminellen, der in illegalen Organhandel verwickelt ist.

Ahnungslose Passanten werden in „Vollnarkose“ von Redmann und seinen Komplizen überfahren und dann in eine Privatklinik verschleppt, wo ihre Organe in kranke, aber schwerreiche Patienten verpflanzt werden. Eines der Unfallopfer ist der Clown, gespielt von Sven Martinek. Die Folge ist unter anderem eine wilde Verfolgungsjagd.

„Die Dreharbeiten waren kontrovers und nicht ohne Risiko“, berichtet Redmann. „Zwei Stuntleute wurden bei einem Sprung durch ein Fenster aus dem zweiten

Stock ernsthaft verletzt!“ Als der Wolfsburger seinen Stunt selbst machen wollte, bestand der Regisseur auf einer zusätzlichen Sicherheitsmatte. Bei den weiteren Action-Aufnahmen stauchte sich Redmann den Knöchel, die Hüfte und auch noch die Schulter.

Der aus Detmerode stammende Redmann, der früher beim VfL turnte und für den ESV Fußball spielte, war bereits im letzten Herbst in „Ein Fall für zwei“ und vorher in dem Hollywood-Kinofilm „U 571“ zu sehen.

Vor kurzem beendete der Wolfsburger in Südfrankreich die Dreharbeiten zu dem Spielfilm „Charlotte Gray“, in dem er einen harten Korporal spielt – die Hauptrolle übernahm Cate Blanchett. Zu Redmanns weiteren Filmen gehören „Der Soldat James Ryan“, „Schindlers Liste“ sowie „Der englische Patient“.



Zu Hause in Detmerode: Schauspieler Erich Redmann ist am Dienstag auf RTL in der Krimi-Serie „Der Clown“ zu sehen.